
令和３年２月８日 
 

年度末のご挨拶 
 

今年度の顧問総会は書面開催とさせていただきましたが、議題に上げられた事項に関し
ては、全て承認されたことを感謝申し上げます。 

今回報告事項とさせていただいた『令和４年度以降の大会運営に関する検討事項につい
て』に対しては、様々な観点から多くのご意見をいただくことができました。社会全体で進
められていている働き方改革に伴い、部活動の在り方に対しても大きな変化が求められて
いる中で、神奈川県高体連テニス専門部としても変革の必要性を強く感じており、いただい
たご意見を基に今後も検討を進める所存です。コロナ禍で多くの制限のある中でも部活動
に前向きに取り組んでいる生徒達のために、今後も抽選会等の場を通じて顧問の先生方と
意見交換を行いながら、神奈川県高体連テニス専門部の事業全体をより良い方向へ進めて
参りたいと考えております。 

今年度は「例年通り」が全く通用しない状況が続いた一年間でしたが、顧問の先生方のご
協力により、何とか乗り切ることができました。次年度以降も、事業の運営には多くの先生
方のご協力が必要になりますので、よろしくお願いいたします。 
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